

# 意見交換会を開催



南風原町議会は区長会との意見交換会を11月15日（水）に開催しました。

例年、議会報告会の中で住民との意見交換の場を設けています。今回は趣向を変え区長会との意見交換としました。普段から住民の声を聞いている区長の皆様からたくさんの意見が出ました。

## 意見交換会開催の趣旨

南風原町議会基本条例第7条2項に基づき、町民の多様な意見を的確に聴取、把握し、議会機能を高める目的があります。

## 意見交換会の内容

各自治会から次のとおり課題や問題になつてることを提案してもらい、意見交換をしました。

### ⑤その他

黄金森公園陸上競技場のグラウンド使用について、もっと開放して欲しいとの意見がありました。

人材確保が難しいとの声がありました。

### ①事務委託費について

規模の小さい自治会と大きな自治会で事務割額に差があるが事務量は変わらない。自治会運営が厳しい状況も鑑み、事務割額の増額を望む声がありました。

### ②自治会加入について

アパートや集合住宅の多い字は自治会加入率が減少している。今後、加入率アップが課題だとのことでした。

### ③イベント開催時の駐車場利用について

町陸上競技大会などのイベント開催時に駐車場利用制限がある。高齢者等に配慮して駐車場確保を望む意見がありました。

### ④各種委員(民生委員等)の確保について

人材確保が難しいとの声があ